

PRESSEINFORMATION

Obertal-Buhlbach als Heilklimatischer Kurort der Premium Class bestätigt

Das Klima in der Schwarzwaldgemeinde Baiersbrunn fördert nachhaltig die Gesundheit und hilft bei Regenerationsprozessen.

Baiersbrunn im April 2023 / Bereits seit 2003 trägt der Baiersbronner Ortsteil Obertal-Buhlbach das Prädikat Heilklimatischer Kurort der Premium Class. Nun konnte Obertal-Buhlbach als einer von 15 Heilklimatischen Kurorten in Deutschland durch den „Verband der Heilklimatischen Kurorte Deutschlands“ rezertifiziert werden. Aufgrund der topografischen Lage und der landschaftlichen Gegebenheiten dominieren in Obertal-Buhlbach auf breiter Basis positive Klimaeinflüsse die nachhaltig die Gesundheit fördern, das Wohlbefinden stärken und bei der Regeneration von Krankheiten helfen. Neben dem Engagement für ein gesundes Klima engagieren sich Heilklimatische Orte der Premium Class zusätzlich in vielen Bereichen rund um den Erhalt einer intakten Natur.

Begeisterung bei der Präsentation der Selbsteinschätzung

Im April 2023 fand die Überprüfung des Status Quo durch einen Prüfer des „Verbands der Heilklimatischen Kurorte Deutschlands“ statt. Hierbei wurden verschiedene Handlungsfelder und deren besondere Leistungskriterien überprüft. Dazu gehören zum Beispiel die Präsenz des Prädikates vor Ort sowie in Print- und Onlinemedien, Nachhaltigkeit und Klimaschutz im Heilklimatischen Kurort sowie mögliche Aktivitäten im Heilklima. Bei einem persönlichem Besuch des Prüfers vor Ort wurde die Kriterien und ihre Bewertungen nochmals erläutert. Als Ergebnis konnte Obertal-Buhlbach erneut mit dem Prädikat ausgezeichnet werden.

Umweltschutz als Basis des Heilklimas in Obertal-Buhlbach

Heilklimatische Kurorte der Premium Class setzen sich gemäß der Kriterien in besonderem Maße für ein gesundes Klima und den nachhaltigen Erhalt der Natur ein. So verwöhnen beispielsweise Hotels und Gaststätten ihre Gäste größtenteils mit regionalen Produkten um die heimische Landwirtschaft zu unterstützen und kurze Transportwege zu nutzen. Desweiteren bietet Baiersbrunn eine heilklimatische Themenpauschale an, um einen sanften, naturnahen Tourismus zu ermöglichen. In der Region macht man es sich zudem zur Aufgabe, nicht nur die ansässige Bevölkerung, sondern auch Gäste für Umwelt-

und Klimaschutzthemen zu sensibilisieren und hinsichtlich Freizeitgestaltung zu integrieren. Im Sommer baden Gäste und Einheimische beispielsweise im mittels Wärmepumpen beheizten Freibad. Im öffentlichen Verkehr setzt Baiersbronn auf E-Mobilität sowie die kostenfreie Nutzung des ÖPNV um den Verkehr zu minimieren. Die Gemeinde Baiersbronn wird auch künftig den Ausbau an Heilklima-Angeboten fördern.

Weitere Informationen zu Baiersbronn unter www.baiersbronn.de/heilklima.

Bildmaterial

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Baiersbronn Touristik / Max Günter



BAIE_Heilklima.jpg

Der Prüfer des „Verbands der Heilklimatischen Kurorte Deutschlands“ übergibt die Urkunde in Obertal-Buhlbach. v.l.n.r.: Laura Armbruster (Baiersbronn Touristik), Oliver Schütze (Prüfer des Verbands der Heilklimatischen Kurorte Deutschlands, Christine Spissinger und Margit Braun (beide Baiersbronn Touristik)

Über Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismus-Gemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit 14.500 Einwohnern. Die beiden Marken „Genussraum für die Seele“ und „Wanderhimmel“ bringen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronn auf den Punkt: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Drei-Sterne-Küche (höchste Sternedichte Deutschlands), ein umfangreiches Aktiv, Wellness- und Familienangebot sowie ein vorbildliches Wanderwegenetz. Dieses umfasst 550 Kilometer Wanderwege, zum Teil mit thematischem Schwerpunkt, Premium- oder Qualitätsauszeichnung. Mehr unter: www.baiersbronn.de

Pressekontakt:

Baiersbronn Touristik
Bianca Ketterer
Tel.: 07442 / 84 14 10
Mail: bianca.ketterer@baiersbronn.de